

地域だより

泉尾東まちづくり 実行委員会



少しでも多く地域との 繋がりを!

泉尾東地域ではコロナ禍で活動が制限されていた中、今出来る活動をとSNSを活用した『泉尾東e回覧』で毎月の回覧板の発信を始めました。また、地域情報や地域活動のご案内もお知らせして好評を得ています。昨年5月からはコロナが5類に移行され、食事サービスのお弁当の提供・ふれあい喫茶・地域防災訓練・こどもフェスタなどの活動もコロナ禍前と同じような形で行うことが出来、4年ぶりの子育てサークルでは、多くの親子連れが訪れ簡易プールで水遊びをして楽しんでおられ、宿題カフェでは、宿題を終えたこども達が水鉄砲や水風船でびしょ濡れになって大はしゃぎ!お昼には手作りのカレーを頬張っておかわりする子もたくさんいました。

敬老の日にはお祝い会を催し、多くの方々に憩いのひと時を楽しんでもらいました。区民まつりでは泉尾東地域に関するクイズの出題で大いに盛り上がり、秋まつりも大勢の家族連れが思い思いお店を巡って、楽しい時間を過ごしておられました。歳末夜警は地域の火災予防のため、念入りに見守り巡回をしました。みなさんのご協力を得ながらこれからも地域の繋がりを深めるため行動する泉尾東地域です。



子育てサークル



宿題カフェ



ふれあい喫茶